



## Made in Switzerland?

Warum steht uns Schweizerinnen und Schweizern dieses Automobil eigentlich so nahe und macht es seit seiner Markteinführung 1974 praktisch ununterbrochen Jahr für Jahr zum meistgekauften?

Warum wird der Golf von allen Altersklassen und Gesellschaftsschichten genau so geschätzt, geliebt und respektiert wie kein anderes Automobil?

Warum ist das Original und der Vorreiter einer eigenen Klasse auch in der 5. Generation unangefochtener Massstab?

Vielleicht gerade deshalb, weil der Golf auf die gleichen Tugenden setzt, die auch wir uns gerne immer wieder auf die Fahne schreiben: Qualität, Zuverlässigkeit und Bodenhaftung. Verbunden mit überdurchschnittlichen

Leistungsmerkmalen, aber eben auch Understatement. Und dem Talent, die eigenwilligsten Wünsche unter eine Haube zu bringen.

Kurz: Würden wir Schweizer ein Auto bauen, dann wäre es ein Golf.

Aber eben; wieso extra selber bauen, wenn es ihn schon fixfertig zu kaufen gibt?



Aus Liebe zum Automobil